
（１）全体校区交流会議について（報告）
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令和7年2月14日 全体校区交流会＠レインボーホール

参加者総勢１００名

目的：各校区で進められている校区交流会議の取組みを市全体で共
有し、さらに全市的な増進型地域福祉の推進につなげていくこと

テーマ：対話と交流

小金台校区発
「ロコトレ動画」体験

小野先生講義
「新たな福祉をつくる
～校区交流会議と増進型地域福祉～」

全体校区交流会議 開会

4



校区間交流会
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アンケート結果について①

１.参加した感想について ２.各校区の取り組みついて

回答：４４件（回答率６３％）

良かった：４１件
無回答：３件

（その理由）※一部抜粋

• 他の校区の取り組みを直接聞く機会
や人と交流する機会になった。

• 今やっていることが大切なことで福
祉の考え方を地域に広めていくこと
が大事というのが心に残った。

• 色々な人と顔見知りになるきっかけ
になった。

• 自分たちの取り組みを直接皆さんに
話すことが出来てよかった。

• 全体を回る時間が足りなかった。

（自由記述）※一部抜粋

• 「うちの校区でやるとしたら・・・」と思えた。
• それぞれの校区で課題もあり、やってみて困った
こともあるなど、生の話を聞くことが出来てよ
かった。

• イベントではなく日々の取り組みとして地域に根
付いているものもあり参考になった。

• 大人も子どももいろんな方が参加できそうな取り
組みがとても参考になった。

• 各校区のアイデアを参考にして地域交流の場を
作っていきたい。

• マップ作りは校区内のことを知ることが出来るの
でぜひ作ってみたい。

• 防災、一時避難所から小学校までの道のりをスタ
ンプラリーなどを使って楽しく教えているのが良
かった。

• 次の題材になりそうなものが多く、とても参考に
なった。
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アンケート結果について②

３.今後の取り組みについて

（自由記述）※一部抜粋

• 住民パワーとつながりを大切にした活動が発展したら良いと思う。
• 地域の人が集まって考えることにとても意義があることだと思っています。
それぞれの校区がらしさを活かし、地域の課題を考えて続けていければい
いのではと思いました。

• 今回のようにいろんな人の意見が聞けるような場が大切だと思います。
• 市民全体に交流会議を知ってもらいたい。
• 改めて地域のつながりの大切さを感じました。
• ロコトレ動画がラジオ体操のようにまとまったら、市のイベントやマラソ
ン大会の時に一緒にできるように浸透したら良いなと思いました。

• 各校区の見学会などもあったらどうか。
• 交流会議に子どもの参加を。
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